



Un goût de revanche et de déjà vu : les vainqueurs 2022 détrônés !

Puisqu'on ne change rien aux équipes qui gagnent, le Cercle Paul Bert et la ville de Rennes savent utiliser les meilleurs ingrédients pour nous concocter la recette parfaite depuis 1982 : un village vivant et coloré accueillant des initiations pour tous, des randonnées accessibles à ceux qui maîtrisent les rudiments de la roulette et le plus haut niveau mondial dans chaque discipline.

De la découverte avec Décathlon, qui a vu passé de nombreux curieux au sein de sa Boxelo noire, en roller, trottinette et skate, au point d'être en peine pour les dénombrer. Le CPB, la TA, le REC et Ride Like Share ont amplement dépassé les deux cents initiations.

Une union qui œuvre également, avec roller derby rennais et roller derby féminin, pour que Rennes puisse offrir aux riders bretons un espace couvert, accessible aux disciplines pratiquées. Espérons que toutes les forces vives rennaises parviennent à trouver les ressources pour un tel projet plein d'ambitions.

Ce midi, ce sont plus de 2 000 paires de rollers, skate, trottinettes, landaus et autres poussettes qui ont "chauffé" le circuit du marathon international lors de la Engie Rando'Pop. Les clowns, bonne sœur et autres joyeux lurons ont animé les passants et voisins durant les deux heures de randonnée.

Awa Baldé et Dame Fall ont coloré les premières marches des podiums féminin et masculin de la hauteur pure.

Carla Pasquinelli chez les pro féminines en street et Lenny Jourda chez les hommes, ont remporté un beau "Quel bon plan RsR contest" en roller.

La course familiale Ker Cadelac roller a permis de voir des binômes de qualité et les graines des champions de demain ... ou après-demain.

L'équipe de vitesse Roller Blade a ravi nombre de supporters en dédicçant T-shirt et cartes avant de s'échauffer et se lancer sur le marathon.

Pour cette 41^{ème} édition de RsR, le spectacle sportif a encore été au rendez-vous. Le début de course s'est avéré difficile pour Bart Swings qui a chuté dans le premier tour, mais rapidement, le champion olympique a su se relever et placer une attaque qui a fait mouche. Le belge est parti en échappée solitaire durant plus de 35km et remporte sans surprise cette édition, cru 2023, avec près de trois minutes d'avance.

Derrière, la chasse s'est rapidement organisée. L'équipe Powerslide compte deux athlètes, Félix Rijnhen et Jason Suttels, accompagnés du champion d'Europe de marathon, Martin Ferrié. Au bout de quelques kilomètres, Félix et Martin font céder Jason et se jouent les deuxième et troisième places dans le dernier kilomètre.

A ce petit jeu, c'est l'allemand qui surprend Martin pour l'argent.

Bart Swings (belge) remporte ainsi, brillamment, sa sixième étoile rennaise, confortant le record de l'épreuve.

Les féminines se sont montrées moins offensives et c'est avec un sprint groupé que la victoire s'est jouée. La française Marine Balanant a pris les devants à plus de deux kilomètres de l'arrivée et remporte le sprint final. Sa coéquipière Julia Nizan chute malheureusement dans le dernier virage et Marine Lefeuvre est récompensée de sa course offensive par la deuxième place et Aura Quintana Herrera complète le podium.

Et vous, les 08 et 09/06/2024, vous avez envie d'un grand week-end de glisse urbaine ?

Le CPB et la Ville de Rennes seront à nouveau à pied d'œuvre pour le 42^{ème} Rennes sur Roulettes.

Contact presse : Luc Cornevin - 07 83 55 33 35 / presse@rennessurroulettes.com